



El área de Cultura del Consell Insular de Formentera ha organizado para mañana, día 12 de noviembre, una exposición del Fons Pitiús de Cooperación, de la que ostenta la vicepresidencia, la consellera de Bienestar Social de Formentera, Dolores Fernández, para conmemorar el 65 aniversario de los Derechos Humanos.

Esta exposición quiere rendir homenaje al aniversario, hace casi 65 años, el 10 de diciembre de 1948, de la aprobación por parte de las Naciones Unidas, sin ningún voto en contra, de la Declaración Universal de los Derechos Humanos. La proclamación de esta Declaración representa un hecho histórico sin precedentes, ya que establece cuáles son los derechos de todas las personas sin excepción. A pesar de este acuerdo inicial, desde entonces, se han producido y todavía se producen, con excesiva frecuencia, violaciones de los Derechos Humanos.

Con esta exposición, que consta de 21 imágenes en blanco y negro, se da a conocer la importancia de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, pero también se pone de manifiesto que las violaciones constantes de los derechos se han convertido en una profunda lacra que afecta a todos los lugares del mundo. El hecho de que los Derechos Humanos no sean respetados, como muestran algunas de las imágenes, no debe dejar indiferentes. Tampoco debe convertirse en un argumento que nos lleve al desánimo y a aceptar esta situación como irreversible. Al contrario, debe constituir un estímulo para motivarnos a transformar los Derechos Humanos en una realidad en todo el mundo.

La exposición "Derechos Humanos: luces y sombras", que esperamos sea aprovechada por los escolares de la isla, coincide con una redacción pedida desde el área de Juventud del Consell de Formentera, sobre los derechos de los niños/as. Se darán premios a las mejores redacciones de cada colegio y el Instituto.

<DERECHOS Humanos: luces y ombres>. Sala de Exposiciones del Ayuntamiento Viejo. Abierta del 12 al 29 de noviembre, de lunes a viernes de 10 a 14 h